
牧者的話 我在泰南的日子 麥文洵傳道 
 
  2009年首次踏足泰南，晃眼十年，見證著這個宣教工場的轉變：

十年前他們只有六名宣教士，現在已有30人(包括宣子)；十年前他

們只在一個點服事，如今在泰南四省中均有據點；十年前未有的足

球及助學扶貧等事工，如今已發展成熟。但也有些信念是十年如一

日的：他們決心走到最前線，服事甚少華人教會關注的穆斯林群體；

他們以不是宗教乃是愛的精神，以社會服務的策略贏得當地人的信

任和發展友誼；他們也堅守CCMN精神的底線，決心保持簡單，歡迎

普通人一起參與宣教運動……這是我在這十年間，踏足泰南八次的

經驗累積。我不在其中，但也在其中，能夠為他們的信念背書，其

實是一種很複雜的情感。去年聖誕再到泰南短宣，神提醒我，別再

只有我能明白這個泰南工場了，我要將當中的需要和信念，盡力跟

教會肢體分享，以致中華聖潔會也能擁抱、認領這個穆斯林群體。 

  這不單是Winnie宣教士的責任，也是我的責任。從前我以為只

要好好守望她，成就她，我便盡了督導宣教士的職責，可惜被動的

守望不能模塑教會的宣教異象。教會不能只是「擁有」宣教士，將

我們的宣教士好好維持在泰南服事便算；我們更要「差派」宣教士，

有策略地發展當地事工，將主的道藉著我們的宣教士擴展出去。是

教會要去宣教，不是教會將宣教的工作外判了給宣教士。既然如此，

作為督導牧者，如今我很清晰了，我會帶領教會，認領泰南穆斯林

這個群體。 

  這個信念是在今次短宣期間誕生的，泰南短宣的其中一晚，隊

工時間後，我和Pian執事跟Winnie促膝長談，其中一個話題是

Winnie即將要搬至P城，一個更南有更多穆斯林有更大福音需要的

地方。在討論宣教士在當地的經濟需要時，我的心在想，這會不會

一個契機？CCMN的泰南團隊在P城發展了兩年，仍在開荒階段，而

Winnie搬到那裡，會擔任小隊隊長，中華聖潔會會否對這個有更大

福音需要的地方，透過我們的宣教士，策劃和發展當地事工？當這

個想法萌芽後，我很想帶領教會去配合和影響我們的宣教士，藉著

她，我們將天國拓展至地極，讓主的道也能在穆斯林地區中大大興

旺。 

  這是又大又難的事，但原來主已藉著我們的宣教士提醒我們，

大使命是要使萬民都作主的門徒，教會在其中要鼎力參與。來，一

起回應感動，敢動行動，在那裡傳福音，在那裡都要成為主的見證。 


